



- めざす児童像
あかるい子
がんばる子
たくましい子

さくらざか

- 3つの「あ」の実践～「あんぜん」「あたり前のことをあたり前に」「ありがとう」～
日南市立吾田小学校 学校だより 令和4年 6月15日発行 文責:校長

雨の季節、到来。防災意識を高めましょう。

九州南部地方は、11日（土）に梅雨入りしました。平年と比べて12日、昨年より31日も遅い梅雨入りとなったそうです。学校では、5月25日（水）に風水害安全指導を行いました。コロナ禍で全校一斉に集まることが出来ないため、各教室でDVDを視聴し、大雨や台風の時にどうやって自分の命を守るのか、安全な場所に避難するのかを学びました。その後、やはり児童玄関が密にならないように、地区ごとに放送で案内しながら、集団下校を行いました。上級生が下級生をリードする姿がたくさん見られました。頼もしい限りです。これから、雨の日が多くなります。登校時に、大雨や雷が激しい時には、登校時刻を遅らせたり、登校を控えさせたりするなど、各家庭で判断されて、命を守る行動を優先してください。また、学校からのマチコミメールも適宜発信します。メールの確認を定期的にお願ひします。



いのちを守るために

毎週水曜日は、職員研修の時間です。教職員としての資質向上を目指して、さまざまな研修を計画して実施しています。6月1日は、水泳指導が始まる前に心肺蘇生法講習会を行いました。日南消防署から3名の消防士さんを招聘して、子ども達の命を守るためのスキルを学びました。心臓圧迫とAEDの使い方を教えていただきました。職員は、真剣に話を聞いて、実技演習を行いました。水泳指導は、子ども達の楽しみにしている学習ですが、危険と隣り合わせの学習でもあります。私たち教職員も万々に備えて訓練をしています。

また、7月1日からは宮崎県いのちの教育週間でもあります。それにちなんで、日南市内の小中学校では、「レインボープラン」という独自の教育プログラムを実施します。その様子は、今後、ホームページで紹介いたします是非ご覧ください。



行事予定

日	曜日	行事等
1	金	宮崎県いのちの教育週間 記名の日
4	月	リポ イントアップ チャレンジ 週間
7	木	吾田っ子集会(放送・保健)
12	火	非行防止教室(6年生)
14	水	よのなか先生来校(6年生)
15	金	地区児童会 吾田っ子読書の日
18	月	海の日
19	火	落とし物チェック日
20	水	下校指導(1日目)
21	木	学年集会
22	金	終業式 下校指導(2日目)
23	土	夏休みスタート
8/19	金	登校日

※ 新型コロナの感染状況により、変更する場合があります。

《《《地域の方々、外部講師を迎えた様々な学習活動》》》

○晴耕雨読～雨の日は読書を～:5月20日

毎週金曜日は、図書室に司書の先生が来校して、本の整理をしたり、図書室の設営をしたり、読書活動の充実のためのお仕事をしています。年度初めは、全ての学級で図書室の使い方についての指導を行います。子ども達は、図書室での約束や貸し出しのルールなどを丁寧に教えてもらいました。これから、雨の日が多くなります。そんな日は、読書を楽しんで欲しいと思います。



○芋の苗植え:5月24日

2年生がサツマイモの苗を植えました。中庭の畑にマルチを張って準備をしてくださった地域の伊豆元さんのご指導の下、1本1本丁寧に植えていきました。秋の収穫が楽しみです。伊豆元さん、いつもありがとうございます。



○むし歯予防ブラッシング指導:6月2日

6月は、歯の衛生月間です。それにちなんで、3年生は毎年、山口歯科医院から歯科衛生士さんをお招きして、ブラッシング指導を行っています。今日は、3人の歯科衛生士さんが来校され、子ども達に、むし歯の原因やむし歯になりやすいところ等を教えてくださいました。そして、正しい歯磨きの仕方を学習しました。コロナ禍で学校での歯磨き指導が十分にできない状況ですが、教えていただいたことを各家庭でしっかり実践して欲しいと思います。歯科衛生士さん方、お忙しい中、ご指導ありがとうございました。



○国際理解講座

～韓国について学びました～:6月6日

今日は、6年生を対象に国際理解講座を行いました。国際交流員のヤン・ヘジョンさんを講師としてお招きし、韓国について、いろいろ教えていただきました。ヤンさんは、韓国の民族衣装に身を包み、用意してくださったプレゼンやビデオを使って、韓国の国旗、通貨、伝統家屋、伝統衣装、食文化、ハングルと韓国語など多岐にわたる文化を子ども達に伝えてくださいました。KPOPが好きなお子もたくさんいるようで、ヤンさんの話を興味深そうに聞いていました。更に韓国に対する興味・関心が高まりました。次回は、9月に来られる予定です。今から楽しみです。



○裁縫、難しいなあ:6月8日



5年生の家庭科の時間に、学習支援ボランティアの方々が入校され、裁縫の指導をしてくださいました。今回は、かかりぬいやボタン付けを一緒にしてくださいました。子ども達にとって経験がほとんど無い、針と糸での手縫いは、とても難しそうでした。でも、ボランティアの方々丁寧に教えてくださっていたので、子ども達は、何とか時間内に課題を終えることができました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

学校での様子、学校からのお知らせなど、様々な情報をホームページにも掲載しております。是非、ご覧ください。右のQRコードからどうぞ。

